



2024(令和 6)年 12 月 真壁小学校保健室

今年も残すところあとわずか。朝旨からみなさんが築しみにしている零株みが始まります。 零株みは、クリスマス、お正角と楽しいイベントがたくさんあります。この時期はついつい 食べすぎたり、夜ふかしをしてしまいがちですが普段の生活リズムをくずなさにように注意 しましょう。楽しい零株みをすごしてくださいね。



こんねんど 「世界エイズデー」にあわせて性や命に関する授業や講演会を実施しました。みんな真剣に話 きょうまんがい じっし がくねん じどう かんそう しょうかい を聞き、積極的に発表をしていました。授業や講演会を実施した学年の児童の感想を紹介します。



【1 年生】プライベートゾーンのことをしろう 絵本「だいじ だいじ どーこだ?」を活用



プライベートゾーンは、見せないことをわかりました。

プライベートゾーンはぜんぶたいせつなとこで、ひとにぜったいみせたらだめなことをきょうのおべんきょうでならいました。

0

【2年生】おへそのひみつについてかんがえてみよう 保護者からのお手紙 ありがとうございました。

今首、おべんきょうをして分かったことは、紫ちゃんがお望さんのおなかの中にいるとき、へそのおでつながっていることです。そのへそのおは、だいじなやく首をもっていることです。赤ちゃんをうむとき、とてもたいへんだと思いました。ありがとうございます。

今首の講演祭で夢んでわかったことは、人の作をさわるときは同意が必要と夢びました。ほかにも、 装だちになりたい人に話しかけるときに真道の話やもりあがる話をしたらいいよと教えてもらいました。 これからちゃんとやめてほしいときにやめてと言える人になってごめんねも言える人になりたいです。

新はこの話をきいて、人をいじることは絶対にだめってわかりました。ちゃんと人にやさしくすることが 大事で人のことをさわるときはちゃんと相手にきいてさわることが大事です。 今日からは人に優しくして、 いじることのない人になりたいです。

